



**3 de junio de 1888**

**Debemos esforzarnos por imitar a madre Teresa-Emmanuel**

Mis queridas hermanas,

Sólo quisiera recordarles, después de oír lo que Monseñor Gay dijo sobre la Madre Teresa-Emmanuel, que debemos mirar esta vida, esta virtud, esta conducta como un modelo para nosotras. Ya que estamos llamadas a esta Congregación que ella ayudó a fundar, ya que formamos parte de ella, ya que ella formó a todas las antiguas hermanas, que cada una de nosotras se esfuerce por imitarla de alguna manera, ya sea en la perfección de su vida religiosa, en su apego a la doctrina de la Iglesia, o en la fidelidad que demostró buscando siempre a Dios, especialmente en ese gran espíritu de oración, de amor y de adoración que la hacía meditar sin cesar en los misterios de Jesucristo. No todas tendrán las mismas gracias, pero todas pueden hacer los mismos esfuerzos.